

# Unterwegs mit den 4 Agil-Tieren durchs Agil-Land.

Ein Projekt der Schulen in der Agil-Region

Grüß Gott liebe Kinder, Hallo,

ich bin der **A**uri, der Auerochse.

Vor über 2500 Jahren lebten meine Urahnen in den weiten Wäldern und Steppen zwischen Altmühl, Wieseth, Wörnitz und Rezat. Damals war diese Gegend hier ein einziger Urwald und ein Sumpfbereich.

Ich selbst wurde vor etwa 25 Jahren geboren. Damals suchten sie, für die aus den früheren Gemeinde Aurach und Weinberg neugebildete Gemeinde Aurach ein neues Gemeindewappen.

Ein kluger Mann hat in einem alten Buch nachgelesen, dass der Ortsname Aurach auf die Auerochsen, auf meine Vorfahren und Urahnen zurück zu führen ist, die hier in dieser Gegend zu Urzeiten am Ufer der Altmühl und ihrer Nebenbäche weideten.

Rasch war ich von einem Wappenzeichner zu Papier gebracht. Dem damaligen Gemeinderat gefiel ich und so ziere ich seither das Wappen der Gemeinde Aurach.

Besonders Spaß macht es mir mit den schnellen Flitzern der Feuerwehr, an deren Autotüren ich angebracht bin, durch die Strassen zu sausen.

Doch immer nur auf einen Stempel, eingesperrt in ein Wappen, oder auf amtlichen Schreiben kann auf die Dauer ganz schön langweilig sein.

Deshalb werde ich mich demnächst auf die Reise begeben.

Ich bin ja sooooo neugierig auf das Agil-Land und meine Freunde, auf

Bur**G**i, den Löwen aus Burgoberbach,

Herr**I**, den Hasen aus Herrieden und

**L**euti, den Biber mit seiner Burg in Leutershausen,

mit denen ich zusammen in den nächsten Monaten die Kinder und Schulen im Agil-Land besuchen werden um mir von euch eure Städte und Gemeinden zeigen zu lassen. Meine Freunde und ich werden dann in unserem Online-Tagebuch immer wieder von unseren Erlebnissen berichten. Am Ende wird dann eine nette Geschichte daraus werden.